
Designprojekt Fotografie, SS 2018, Jens Masmann

Ein Buch über Orte

In dem Designprojekt you are here werden Sie sich fotografisch mit Orten auseinander setzen; 
mit realen Orten oder imaginären Orten, mit Orten, die in Ihrer Erinnerung liegen oder erst noch 
entstehen werden, mit Orten, die historisch aufgeladen sind oder Orten, die für Sie emotionale 
Bedeutung haben. Die Menschen, die all diese Orte nutzen und ausfüllen, können Teil Ihrer Er-
zählung sein oder sogar in deren Mittelpunkt stehen.
Wir werden Ihre Themen inhaltlich und fotografisch entwickeln und eine narrative Strategie für Ihr 
Fotobuch finden. Als Inspiration werden uns zeitgenössische und auch klassische Fotobücher 
dienen. Ebenso werden wir die aktuelle Fotobuchszene mit ihren Festivals, Ausstellungen und 
Dummy-Wettbewerben beleuchten.
Zum Ende des Projektes produzieren Sie ein Fotobuch beziehungweise einen Buchdummy.

you are here

Bei Bedarf wird der Unterricht in Englisch gehalten.
Fragen? Gerne an hallo@jensmasmann.de .



you are here

Designproject Photography, summer term 2018, Jens Masmann

A book about places

In the design project you are here you will deal with sites and scenes using the medium photo-
graphy; you will explore real places or imaginary places, places which are located in your memo-
ry or do not exist yet, historically charged places or places that are of emotional significance to 
you only. You can tell the story of the people using and filling these places; these people, howe-
ver, can also be the main characters in your narration.
We will develop the content and the photographic realisation of your topic during the course and 
we will find a narrative strategy for your photobook. We will get inspiration from contemporary and 
classic photobooks. Another subject will be the contemporary photobook scene with its festivals, 
exhibitions and dummy awards.
For the final of our course you will produce a photobook or a book dummy.

If required, the course can be held in English.
Any questions? Send an email to hallo@jensmasmann.de .


